

# 柔道部

## 柔よく剛を制す、の 精神を身につける

日本の伝統的な武術のひとつでありながら、男女問わず多くの国に広がっている柔道。現在部員は11名、うち女子が1名(留学中)です。

主将の久米さんは小学校からやっています。同じ2年生の倉本展尚さんと中森正基さんの3人がポイントゲッターです。堀田駿仁さんはお父さんも柔道をやっていますが、なんと久米さんの高校時代の恩師でもあります。こう紹介すると経験者でなければやれないようですが、1年生の上田伸紀さんは大学に入ってから始めました。このようにベテランも新人も一緒にあって、楽しく厳しく練習しています。



工学部機械工学科2年  
主将 久米 泉二 くめ せんじ

年間の競技大会は、6月の中国予選団体戦から始まります。そして今年8月の全国国立大学大会に部史上初の参加を果たしました。8月には四国インカレや四国の体重別個人戦も行われました。今年は四国インカレで準優勝をしました。11月の四国国立大学大会で大きな大会は終わります。

部活は月曜と木曜の週二回、夕方から常三島体育館1階で行っています。自由に見学できますので、興味があればのぞいてみてください。



### 水泳部・女子 レース前には 円陣組んで気合いを

女子2000  
mリレーにおいて、

歯学部歯学科3年生の阿部紗友里(あべさゆり)さん、総合科学部人間社会学科2年の板倉里恵(いたくらりえ)さんと中村志子(なかむらゆきこ)さん、他1名のチームが1位に。板倉さんは400m個人メドレーでも2

位、中村さんは背泳ぎの2000mで1位になりました。またこのメンバーを中心としたチームワークで、女子は総合優勝に輝き、男子も1000m平泳ぎで1位を出すなど活躍しました。



左が中村さん、右が板倉さん

徳大生 大活躍！「取材」

## 第60回四国地区 大学総合体育大会

(2009年7月開催)

### ヨット部 息のあった チームワークで優勝



個人戦470級で工学部機械工学科4年の青山大祐(あおやまだいすけ)さん、薬学部薬学科3年の佐渡香織(さどかおり)さん、工学部機械工学科2年の高見智彦(たかみともひこ)さん組と、個人戦スナイプ級で工学部化学応用工学科3年の田中佑志(たなかゆうじ)さん、工学部機械工学科2年の小柳太嗣(こやなぎたいし)さん組がそれぞれ1位に。個人戦とはいえ、それぞれ操舵する者、帆を操る者のチームワークが大事です。

左から順に小柳さん、田中さん、高見さん、佐渡さん、青山さん

